

Cuenta pública del Mindep valoró su legado deportivo

AYER EN VALPARAÍSO. *Ministro del ramo, Jaime Pizarro, encabezó la ceremonia.*

En las instalaciones del Gimnasio Polideportivo Renato Raggio de Playa Ancha, en Valparaíso, se realizó ayer la Cuenta Pública Participativa Mindep-IND 2025, ce-

remonia encabezada por el ministro del Deporte, Jaime Pizarro, y a la cual asistieron el subsecretario (s), Álvaro Ipinza, y el director del Instituto Nacional del Deporte, Israel Castro,

entre otras autoridades.

En la ocasión se puso énfasis en el legado deportivo que ya se ha visto reflejado a través de la infraestructura deportiva que quedó producto de la realización de los Juegos Panamericanos y Parapanamericanos Santiago 2023, además de la concreción de obras similares

a nivel escolar implementadas a lo largo de Chile, especialmente en zonas rurales de nuestro país.

En su alocución, el ministro Pizarro expresó que “hemos canalizado la esperanza de miles de chilenos que ven en el deporte una fuerza transformadora, que une voluntades, fortalece comunidades y construye futuro”, recalando que Santiago 2023 “dejó un legado tangible e inspirador para las nuevas generaciones, ya sea en lo deportivo, social, urbano, ambiental y de salud”. <3



AUTORIDADES DEPORTIVAS SE REUNIERON EN PLAYA ANCHA.